



**Le ministre des finances a été évacué ce jour dans un avion médicalisé vers le vieux continent.**

L'argentier national devra recevoir les soins appropriés en Suisse, rapporte l'hebdomadaire Jeune Afrique dans un article publié sur son site internet.

Selon les informations relayées par Jeune Afrique, la santé de Louis Paul Motaze s'est dégradée le 4 septembre dernier.

Le membre du gouvernement camerounais était d'abord hospitalisé au pavillon VIP de l'Hôpital central de Yaoundé et placé sous assistance respiratoire.

Une première évacuation, autorisée par Paul Biya, dont il est le neveu, avait été envisagée le 7 septembre, mais elle a ensuite été reprogrammée. C'est finalement ce 09 septembre à 6H30 (heure locale) que Motaze a finalement quitté en urgence Yaoundé à bord d'un avion médicalisé à 6h30, à destination de la Suisse.